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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

In Salbke parallel zur Straße „Am Kuhanger“ verläuft die Sülze. Bei einer Besichtigung vor 

Ort wurde an unsere Fraktion herangetragen, dass dieses Gewässer seit langer Zeit nicht 

beräumt wird. Nach Auskunft der Anwohner ist bis in den 90er Jahre in diesem Bereich eine 

Beräumung im Frühjahr sowie Herbst erfolgt. Das stehende Gewässer führt nun durch die 

unterlassene Reinigung zu starken Geruchsbelästigungen. Auch am Mückenwirt fällt immer 

wieder der starke Geruch auf. 

Weiterhin bewegt die Bürger und Bürgerinnen in Buckau die zukünftige Begrünung der Karl-

Schmidt-Straße und die Erstellung und Vorstellung eines Verkehrskonzeptes für ihren 

Stadtteil.  

 

Ich möchte dazu gerne wissen:  

1. Wann wurde die Sülze in diesem Bereich das letzte Mal nachweislich gereinigt und 

zu welchem Termin wird das derzeitige Problem beseitigt? 

2. Wie soll die Karl-Schmidt-Straße zukünftig begrünt werden und wann liegt ein 

Begrünungskonzept vor? Sind in der Karl-Schmidt-Straße zusätzlich zu Bäumen, 

Pflanzkübeln etc. auch Dach- und Fassadenbegrünungen geplant? 

3. Wann soll ein Verkehrskonzept für Buckau vorliegen und den Bürgerinnen und 

Bürgern vorgestellt werden? 

 

Ich bitte um kurze mündliche Aussage und ausführliche schriftliche Antwort. 

  

Marcel Guderjahn  

stellv. Fraktionsvorsitzender 
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